



Protokoll 189. Barmbeker Ratschlag vom 14.05.2024

TN: Siehe Liste Protokoll Rüdiger Wendt

Holger Detjen begrüßt die Teilnehmenden. Gast ist heute Sangeeta Fager, die neue Koordinatorin im Barmbek Basch.

Veranstaltung am 25.05.24 um 16 Uhr auf dem Bert-Kaempfert-Platz gegen rechts. Die Veranstaltung soll über den Ratschlag-Verteiler beworben werden.

Diskussion zur Teilnahme am Bündnis „Klare kante“. Bereits in der letzten Sitzung wurde beschlossen, dass der Ratschlag nicht zu den Unterzeichnern gehört. Die o. g. Veranstaltung läuft unter dem Dach von „Klare Kante“ und es werden bis September weitere Veranstaltungen folgen. Am 7.6. findet um 16 Uhr in der Ludwig-Erhard-Str. eine Demo gegen rechts statt in unmittelbarer zeitlicher Nähe zu den Bezirks- und Europawahlen.

Sangeeta Fager stellt sich als neue Koordinatorin des Barmbek Basch als Nachfolgerin von Burkhard Leber vor. Sie berichtet über die Entstehung des Basch und die dort vorhandenen Einrichtungen sowie den Vernetzungen der dortigen Akteure. Reinhard Otto ergänzt die Entstehung, die durch ein Rise-Gebiet erreicht wurde.

Sonja Engler und Susanne Fees berichten über die Veranstaltung Barmbek demokratisch in der Auferstehungskirche. Eine gute Veranstaltung mit einem interessanten Vortrag, zu dem man sich aber mehr Publikum gewünscht hätte. Man erhofft sich trotzdem eine gute Wirkung über das „Weitersagen“. Für die Infostände werden noch Teilnehmer*innen gesucht. Holger Detjen wird einen LINK Noodle-Abfrage dazu versenden.

Rüdiger Wendt, Regionalausschuss:

Anträge zur Verbesserung der Fußwege am Schwalbenplatz und in der Dieselstr., Umbenennung des Kraepelinweges in Nicolaus-Heinrich-Julius-Weg, Antrag Ampelanlage für die Kreuzung Lämmersieth / Habichstr.

Der Taubenschlag kommt jetzt zur Grünfläche am Rübenkamp, Die Hindenburgstr. Wird teilweise in Otte-Wels-Str und Traute-Lafrenz-Str. umbenannt.

Es gab zahlreiche Beschwerden zur Kreuzung Habicht- Bramfelder Str. Die wurden von der Hochbahn erklärt mit der weiträumigen Umleitung vor den U-Bahn-Baustellen.

Beate Seelis, Stadtteilrat

Die AGs werden wieder aktiver. Der Stadtteilrat als seine erste Verschickung als Träger öffentlicher Belange (TöB) bekommen.

Annika Wulff, Stadtteilgespräch

Am 26.06. geht es um das Thema „Barmbek ist bunt“ in Zusammenarbeit mit dem Margarethe-Rothe-Gymnasium, Empower und wahrscheinlich der Hellmuth-Hübener-Schule.

Reinhard Otto Geschichtswerkstatt:



Das Programm läuft mit Rundgängen usw. Die GW ist jetzt auf Instagram (Barmbek Stories) und auf Facebook. Es gab Neuwahlen im Vorstand und eine Verjüngung.

Beate Kammigan, Köster-Stiftung

Die Planungen zur Bunten Meile laufen auf Hochtouren

Aktivoli am 26.05. von 11-17 Uhr im und um das Museum der Arbeit

Es gibt im Grenzbachviertel ein Projekt Bewegungstreff im Park am Wendebecken, ab 28. Mai jeden Dienstag 15-16 Uhr

Miriam Behrendt, Beratungsstelle

Am 16.05.2024 gib es ein Gespräch zur Arbeit der Beratungsstelle mit u.a. Michael Werner-Boeltz um 15 Uhr in der Beratungsstelle Barmbek, Poppenhusenstr. 1

Welcome Susanne Fees:

Es wurde neue PCs beschafft. Es gibt viel Zulauf zu den neuen Sprachkursen für Kinder unter 10 Jahren. Welcome wird 10 Jahre alt und feiert das mit seinen Ehrenamtlern.

Es wird am 30.05. eine Veranstaltung für Erstwähler*innen geben

Michael Zimball, Barmbek gegen rechts:

Weitere Infos zur Veranstaltung am 25.05.

Demo zur Wahl am 7.6.

26.05. 10-15 Uhr Lauf gegen rechts, links um die Alster

Annika Wulff, Kulturklinker:

Es wird im Herbst 3 Veranstaltungen im Kulturklinker geben. Termine sind im Anhang

Kultur bewegt am 13.7., die Planungen laufen.

Idalena Urbach, Auferstehungskirche:

Am 7.6. gibt es ein Benefizkonzert in der Gemeinde, dessen Erlös kommt der Förderung von Ausbildung weltweit zugute

Am 21. 6. Ist das Sommerfest

Tanja Fink Q plus Alter

Es ist unklar wie es weiter geht, die Finanzierung ist noch nicht gesichert.

Sonja Engler Zinnschmelze

40 jähriges Jubiläum

Diskussion am 11.07. und Kaffeetrinken am 14.7. draußen und offen für alle



Holger Detjen weist darauf hin, dass nach Presseberichten die Fa. FRANK ihre Baupläne in der Fuhle ausgesetzt hat und das Bezirksamt nicht mehr am Wiesendamm baut, sondern in das ehem. HEW-Gebäude in der City-Nord zieht. An der Hochbahnbrücke Hellbrookstraße wurden umfangreiche Baumfällungen gesichtet.

Termine

- 26. Mai: AKTIVOLI-FreiwilligenBörse
- 16. Juni: Bunte Meile – Straßenfest der Köster-stiftung
- 13. Juli: Stadtteilstadt *KulturBewegt!* (12:00-18:00)
- 14. Juli: Familienfest der CGBN auf dem Baui, ab 11:00
- 14. Juli: Kuchen essen: 40-Jahre Zinne (ca. 15:00-17:00)
- 31. August: Hoffest

Nächster Ratschlag | 1.06. Thema: Wahlergebnis Europa- und Bezirkswahlen und Bewertung

Sie möchten die Ratschlag-Protokolle sofort zugeschickt bekommen?

Das geht so:

1. Folgenden Text kopieren:

Ich möchte die Protokolle des Ratschlags an diese Adresse geschickt bekommen.

Auf die Datenschutzerklärung der Seite www.barmbek-nord.info [<http://www.barmbek-nord.info/barmbek-nord/datenschutz.htm>] bin ich hingewiesen worden. Ich akzeptiere sie.

Darüber hinaus bin ich damit einverstanden, dass meine Mailadresse an Organisationen aus dem Barmbeker Ratschlag weitergegeben wird, wenn diese den Protokollversand zeitweise oder dauerhaft übernehmen.

2. Den Text in eine Mail einfügen und an info@koester-stiftung.de schicken.